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６ 月  活  動  報  告  書 函館大学 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

６月３日、６月１０日、６月１７日 

 

計 ３ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

２４時間ＴＶ募金についての話し合い、函館東ロータリークラブとの

交流懇親会 

◆感想など◆ 

今年度を締めくくる活動として函館東ロータリーさんが交流懇親会

を開催してくださいました。食事をしながら新体制について話し合い

を行いました。来年度に向けて我がクラブの連絡体制の強化や会員へ

のアクトに対する意識の向上が課題として挙げられました。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

２５１０地区第４３回地区大会 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

表彰（ＭＶＡ・ベスト企画賞・特別功労賞ｅｔｃ．．．）卒業式、次年

度地区役員の紹介、次年度地区代表挨拶 

◆感想など◆ 

７月からいよいよアクトの新年度が始まります。私たちのクラブは大

学ベースで地域ベースのクラブと比較しても行事への参加の頻度・人

数は劣ってしまいますが、それでも参加出来る行事には積極的に参加

して２５１０地区の一員であることを自覚し、提唱ロータリーさんの

お力添えを頂きながら精一杯活動して参りますので、次年度以降もど

うぞ宜しくお願い致します。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】５名  【女性】９名 

【合計】１４名  

① 

② 

③ 
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

   



６ 月  活  動  報  告  書 札幌幌南 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ６月１日（水） 【参加】RAC：７名 ・ RC：４名・ビジター１名 

６月１５日（水） 【参加】RAC：３名 ・ RC：２名 

計 ２ 回  

 

 

 

 

 

  

◆例会の主な内容①◆ 

第１回 例会 

・周年事業のゴミ拾い 

・次年度の例会曜日変更について 

 

◆感想など◆ 

次年度の幌南 RC 会長中川様・次年度幌南 RC 幹事長沢様が例会訪問

して下さりました。次年度より、第１第３水曜日から第１第３日曜日

へと例会の変更を報告しました。 

例会後に食事会を設け、本日はビジター１名も来て頂き、そして５月

をもって退会されるアクト長沢蓮会員の歓送迎会が行われました。最

後に長沢蓮会員に花束を渡し、また会おうと皆で誓いました。 

◆例会の主な内容②◆ 

第２回 例会は 

・今年度の統括 

・次年度への引き継ぎ 

 

◆感想など◆ 

６月５日に周年事業ゴミ拾いが行われるので参加人数・スケジュール

などの最終チェックを行いました。ここ最近は雨続きなので、当日が

雨が降らないことを祈るばかりです。千歳 RAC より多数参加して下

さり皆、気合が入っておりました。赤平の地区大会でその一年後は札

幌で行われることで皆意識を持って参加しようと意思統一を計りま

した。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】５名  【女性】８名 

【合計】１３名  

① 

② 

③ 
 

 

 

 

 

 



 ６月活動報告書【札幌幌南 RAC】  
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ６月５日（日） 【参加】RAC：１３名 ・ RC：１名 

 【行事名】周年事業ゴミ拾い 

 【場 所】札幌市 

 

 

 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

昨年度行われた、４０周年記念式典で今後５か年継続事業として札幌

市内のゴミ拾いを行うことを目的とした事業です。今回で２回目であ

り昨年度は定山渓方面でゴミが余り落ちていなかったので今回は札

幌駅周辺へとルート変更を致しました。約１０キロほど歩き５時間か

けて行いました。ゴミ拾い後は親睦も兼ねて札幌駅近くの極楽湯にて

食事会を開きました。 

◆感想など◆ 

各クラブへ案内を流し、千歳 RAC から４名のご参加を頂きました。

新会員のメンバーもいてお互い良い刺激を受けつつゴミ拾いを通じ

て親睦を深めれたのが大変良かったと思います。札幌駅周辺はゴミが

多量に落ちていました。日曜日の朝でもあり、たばこのポイ捨て、ジ

ュース缶、前日に雨が降っていたので、ビニール傘等が捨てられてい

ました。中島公園近くの住宅地に入ると、年季の入った缶ジュースが

捨てられていたり考え深いものがありました。 

改めてゴミ拾いの重要性の大切さだったり、何気ないポイ捨てがどこ

までも広がってしまう。そんな学びを発見した一日でもありました。

私たちの活動に市民の方から「頑張ってね」と話しかけられた時はと

ても嬉しかったです。今後も継続し頑張っていきたいです。 

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ６月９日（木） 【参加】RAC：９名 ・ RC：２名 

６月３０日（木） 【参加】RAC：８名 ・ RC：１名 

計 ２回  

 

 

 

 

 

 

◆例会の主な内容◆ 

地区大会に向けての準備 

卒業メンバーの慰労例会 

◆感想など◆ 

最終例会には卒業メンバーを囲んだ移動例会を行いました。 

先輩方の卒業により自分たちのがこれからの赤平アクトを支えてい

く存在になるのだと強く実感しました。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ６月２５日（土） 【参加】RAC：名 ・ RC：名 

 【行事名】第４３回地区大会 

 【場 所】赤平市交流センターみらい 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

当年度の活動報告 

次年度の役員発表 

表彰式 

卒業式 

◆感想など◆ 

たくさんの準備を重ね当日を迎えることが出来ました。 

参加頂いた皆様にどのように楽しんでもらい、卒業生にはどのように

思い出に残してもらうかをみんなで考え形にしてきた行事になりま

した。 

ご参加頂いた皆様、心より感謝申し上げます。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】６名 

【合計】１０名  

① 

② 

③ 
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



６ 月  活  動  報  告  書    千歳 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 6 月 14 日（火） 【参加】RAC：10 名 ・ RC：6 名 

6 月 21 日（火） 【参加】RAC：10 名 ・ RC：22 名 

計 ２回  

 

◆例会の主な内容◆ 

14 日は来年度のスケジュール調整。来年度の提唱 RC のロータアク

ト委員長も来てくださり、挨拶などもした。また 21 日の流れを会員

全員で確認した。21 日は今年度最終例会なので活動報告、バッチ引

継、卒業式を行った。 

◆感想など◆ 

14 日の例会やメールなどで最終例会に多くのロータリアンに来てい

ただこうといつもより呼び込みをしたのでたくさんのロータリアン

が来てくださってよかった。また長沼 RC の方も招待すると来てくだ

さった。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

  

 

千歳セントラル 

千歳 

◆活動の目的・内容など◆ 

特にないですが、各提唱クラブの最終例会に参加しました。 

   恵庭 

◆感想など◆ 

 

 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】７名  【女性】７名 

【合計】１４名  

① 

② 

③ 
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

  


